
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

2. Dezember 2013

Beginn: 18:03
Ende: 19:16
Anwesende: Daniel, Isburg, Janes, Florian, Johanna, Dominic, Martin, Fabian, Felix, Steffi,

Nicola, Martin H., Martin N., Julian, Sabi, Sibi, Moritz, Oli, Fabi V., Peter
Redeleitung: Dominic
Protokoll: Johanna
Newsletter:

Termine Datum
Heute Mathe, morgen Deutsche Bahn 04.12. 14:00 in S101/A04
FBR 13.12. 9:50 in 244
Weihnachtsfeier 16.12. S103/175
Knobelstraße 19.12. 9:00-17:00

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Ordner Steffi Die alten Fachschaftsordner werden jetzt entsorgt

TOP 1: Masterüberarbeitung
Wir wollen eine neue Studienrichtung mit mehr Wahlmöglichkeiten im Master erarbeiten. Dazu haben
sich einige Interessierte in der letzten Woche getroffen, Steffi berichtet davon. Der erarbeitete Vor-
schlag beinhaltet, dass Seminare völlig frei gewählt werden können, Studium Generale und Nebenfach
freiwillig werden und der Ergänzungsbereich vergrößert wird. Die Fachschaftssitzung spricht sich für
die weitere Verfolgung dieses Vorschlags aus. Als nächstes werden sich Fabian V. und Steffi daher mit
Benjamin Seyfferth und Prof. Otto treffen.

TOP 2: was-geht
Da in letzter Zeit viele E-Mails über den was-geht-Verteiler kamen, von Menschen, die die Mails
nicht mehr empfangen wollen, möchten wir zum einen den Link unter der E-Mail um „Abmeldung
unter...“ergänzen, die Abmeldung erleichtern. Sibi spricht mit den Listen Admins darüber.
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TOP 3: Dreck
Im Fachschaftsraum ist es zur Zeit sehr unordentlich. Wir räumen ab sofort immer nach der Fach-
schaftssitzung auf. Zudem fordern wir jeden Besucher des Fachschaftsraums auf seinen Müll selbst
wegzuräumen.

TOP 4: Tischkicker
Eine andere Fachschaft verschenkt einen Tischkicker, wir überlegen, ob wir ihn haben wollen. Simon
wird beauftragt, sich mit der anderen Fachschaft bezüglich des Kickers in Verbindung zu setzen.
Bedingung für die Anschaffung des Tischkickers ist, dass ein Ort für den Kicker gefunden wird, an
dem niemand von seiner Arbeit abgehalten oder dabei gestört wird. Dominic bespricht mit Andi Mars,
wie diese Situation gelöst werden kann.

TOP 5: Regalbretter
Wir haben einen neuen Schrank im Fachschaftsbüro, der noch Regalbretter braucht. Sibi kümmert
sich darum.

Kurz-TOP 6: Evaluation
Johanna hat sich bereit erklärt von studentischer Seite aus die Verantwortung für die Evaluati-
on des Fachbereichs im Januar zu übernehmen. Aus den Servicebereichen wollen wir dazu einen
Elektrotechnik- und einen Informatik- Studenten einladen. Ein Geisteswissenschaftler sowie ein Master
of Education Student werden noch gesucht.

TOP 7: FSK
Fabian M. berichtet von der Fachschaftenkonferenz. Es soll ein Call-a-bike System eingerichtet wer-
den. Wir sind der Meinung, dass bevor wir uns für eine eindeutige Position entscheiden, vorher der
Vorschlag der Stadt angeschaut werden sollte. Bedingung für eine Zustimmung der Fachschaft wäre
unter Anderem eine Flächendeckung an Fahrradstationen.
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